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РЕФЕРАТ 
 
 

Дипломная работа: 55 с., 54 источников, 1 приложение. 

Ключевые слова: АББРЕВИАТУРА, ЛИНГВИСТИКА, ИНТЕРНЕТ-

КОММУНИКАЦИИ, СОЦИАЛЬНЫЕ СЕТИ, ЯЗЫКОЗНАНИЕ, ИНТЕРНЕТ-

ОБЩЕНИЕ, АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК. 

Объект исследования: аббревиатура в современной англоязычной 

интернет коммуникации. 

Цель исследования: рассмотреть образование и функционирование 

аббревиатур в современной англоязычной интернет коммуникации. 

Методы исследования: описательный метод, контекстно-ситуативный 

семантико-стилистический анализ, сравнительно-сопоставительный метод. 

Полученные результаты и их новизна: при написании данного 

дипломного проекта были проанализированы работы следующих авторов: Д. 

И. Алексеева, Е. П. Волошина, В. Г. Павлова, Н. Н. Щербиновской, М. М. 

Сегаля, Т. Пайлза, Р. Уэльза, О. Есперсена, К. Сундена, А. Беклунд. Новизна 

исследования состоит в том, что в данной работе впервые была исследована 

аббревиатура с точки зрения ее образования и функционирования в 

социальных сетях. 

Область возможного практического применения: полученные 

результаты могут применяться в проведении лекционных и практических 

занятий по лексикологии английского языка, стилистике, 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого 

процесса, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ABSTRACT 
 
 
 

Diploma: 55 p., 54 sources, 1 appendix. 

Keywords: ABBREVIATION, LINGUISTICS, INTERNET 

COMMUNICATIONS, SOCIAL NETWORKS, LINGUISTICS, INTERNET 

COMMUNICATION, ENGLISH. 

Object of research: abbreviation in modern English-language Internet 

communication. 

The purpose of the study: to consider the formation and functioning of 

abbreviations in modern English-language Internet communication. 

Research methods: descriptive method, contextual-situational semantic-

stylistic analysis, comparative-comparative method. 

The results obtained and their novelty: when writing this thesis project, 

we were analyzed the works of the following authors: D. I. Alekseev, E. P. 

Voloshin, V. G. Pavlov, N. N. Shcherbinovskaya, M. M. Segal, T. Pyles, R. 

Huelza, O. Espersen, K. Sunden, A. Beklund. The novelty of the study lies in the 

fact that in this work, for the first time, an abbreviation was investigated from the 

point of view of its formation and functioning in social networks. 

Scope of possible practical application: the results obtained can be used in 

conducting lectures and practical classes on the lexicology of the English language, 

stylistics, 

The author of the work confirms that the analytical material given in it 

correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 

 


